

コロナとインフルの同時検査キット、12月中にも流通へ…市販化とネット販売を解禁

2022/11/28 読売新聞

新型コロナウイルスと季節性インフルエンザを同時に調べられる抗原検査キットについて、厚生労働省は28日、薬局での市販化とインターネット販売を解禁すると決めた。同日開かれた専門家部会で了承された。自宅で検査できるようにして発熱外来の逼迫ひっばくを避ける狙いで、厚労省は12月中にも流通させたい考えだ。

コロナとインフルの同時検査キット、12月中にも流通へ…市販化とネット販売を解禁

市販化されるのは、医療機関向けの検査キットと同等の性能を持つ製品で、メーカーが承認申請を行い、認められれば可能になる。販売時には、薬剤師が文書で使い方を説明することを義務づける見通しだ。

キットは、発熱などの症状がみられた場合に使用する。鼻の入り口付近の粘液を使って感染の有無を判定する。陽性の場合、自宅療養や医療機関の受診などを適切に行うことになる。

厚労省はコロナとインフルの同時流行対策として、同時検査キットを3800万回分確保しているが、医療機関への供給を優先する。厚労省によると、市販化が可能なものは4社5製品あるが、「当面は生産量に限りがある」という。

コロナ単独の抗原検査キットは既に薬局やネットで買える。同時検査キットは供給量やインフルの判定精度などに課題があり、医療機関での使用に限っていた。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●新型コロナ「5類」へ引き下げ含め見直し検討 ワクチン公費負担のあり方は？

<https://news.yahoo.co.jp/articles/08e65a5ba55e8f356034b44f8ed6a19134d28b7e>

●新型コロナ2類から5類相当へ議論 専門家の受け止めは【福島県】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/74be96e0d85044309471b95be14934b733ef5037>

●医療ひっ迫防止対策強化宣言を検討へ 感染拡大を踏まえ村井宮城県知事

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c9d4af0dd4973169018971638723e7e193248b1b>

●感染対策のレベルを「感染警報」に引き上げ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e2063d9ba3c1194c408f73d616bbfed59561ebe7>

●【速報】東京で5767人感染 全国で4万9117人 新型コロナ 厚労省

<https://news.yahoo.co.jp/articles/202165f86aac0e65d46da34213476b3aa8d39cc8>

●【シオノギのワクチン申請？】思っている事全部話しますね・・・

<https://www.youtube.com/watch?v=1RKQcI5XbjQ>

●超党派議員連盟の勉強会がすごい！遺族の方の思い！京都大学の福島先生の熱いメッセージ！厚労省職員はどう感じたのか？ぜひご覧ください！

<https://www.youtube.com/watch?v=TRlkoTI6zK8>

今日のPDF紹介下線をクリック

●元厚労省官僚が警鐘「ワクチン接種期に震災以上の超過死亡」政府やマスコミが黙り込む“不都合な真実”

●元ワクチン後遺症の駆け込み寺から警鐘「あなたの体調不良は、コロナワクチンが原因かもしれない」死亡数がワクチン接種開始の年から急増しているのはなぜか

●新型コロナ・インフルの同時検査キット、市販解禁へ 厚労省部会了承